



女性部会 運営委員 市川 典子 (いちまる土地不動産)

平成28年11月8日(火)女性部会で「秋の岡山 日帰り懇親旅行」へ行ってきました。

この日は、徳島では雨も降ったと聞きましたが、さすが「晴れの国おかやま」と呼ばれるだけあって、雨も降らずちょうどいい気候に恵まれた1日でした。

片道3時間のバスの旅ということもあり、道中長いなあと感じていたのもつかの間、バスに乗った瞬間から自己紹介、情報交換などなど話はずみません。あっという間に目的地に着き、「え？もう着いたの？」という感じでの懇親旅行の始まりです。

岡山での最初の到着地は日本三名園の一つ、「後樂園」です。

江戸時代を代表する大名庭園であり、歴代藩主の思いが込められた茶室や祠もあり、広い芝生地や池、築山など、歩きながら、季節も秋に移り変わっていくのを感じました。紅葉も色づき始めイチョウの木も見事でした。

一時間の散策の後、岡山プラザホテルにて「ママ（御飯）をカリ（借り）に行くほどおいしい」と言われるママカリがのった岡山寿司をお昼にいただきました。

午後は日本遺産である「閑谷学校」です。現存する世界最古の庶民のための公立学校であり、入母屋造りの堅固で壮麗な空間に立ち、ここで学んだ当時の人々に思いを馳せながら有意義な時間を過ごすことができました。閑谷学校を取り巻いている石塀も素晴らしく、「切り込みはぎ式」と呼ばれるかなり精巧なもので、このような構造物は、他に例がないそうです。また聖廟前では美しく色づきはじめている「楷の木」という大きな「学問の木」も見ることができました。

このような機会をいただき、日頃のちょっとした悩みやビジネスのヒント、貴重な情報、仕事に結び付く話も盛りだくさんで、しっかりと交流できた有意義な1日になりました。



## 頭の体操 (答え)

**金口木舌** きんこうぼくぜつ

すぐれた言説で世の人々を指導する人のたとえ。

**温厚篤実** おんこうとくじつ

温かい人柄で誠実なこと。

性格がおだやかで情が深く誠実味にあふれていること。